



Prises d'otages **Au** **CP Alençon Condé-sur-Sarthe !!!**

Deux ans après les deux tentatives de meurtre du 05 mars et les deux prises d'otages du 11 juin 2019, les Personnels du Centre Pénitentiaire d'Alençon Condé-sur-Sarthe ont à nouveau vécu un drame aujourd'hui avec une prise d'otages de deux jeunes professionnels qui a débuté vers 10h15.

En effet, un détenu récemment transféré de la MC de Poissy à l'établissement, a pris en otage un Surveillant Stagiaire et une Surveillante à l'aide d'une arme artisanale lors du mouvement promenade.

Ce détenu condamné en 2017 à la réclusion criminelle à perpétuité assortie d'une peine de sureté de 22 ans avait pour dessein, à travers son acte, de négocier son quantum de peine.

Grâce à l'intervention rapide du RAID et des ERIS, notre collègue Surveillante, non blessée physiquement, a été libéré au bout de deux heures, le calvaire de notre collègue Surveillant Stagiaire dont l'œil droit a été touché, a quant à lui duré quatre heures.

Le DAP ainsi que le Ministre de la Justice se rendent sur place aujourd'hui.

La CGT Pénitentiaire accompagne et souhaite un prompt rétablissement à nos deux collègues traumatisés et choqués psychologiquement par ce drame.

La CGT Pénitentiaire soutient les Personnels touchés par ce drame et remercie l'ensemble des Personnels qui par leur professionnalisme et leur contribution ont permis un dénouement positif.

A Rennes, le 05 octobre 2021
Geneviève MAROT
Secrétaire Interrégionale